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平成 29年度第４回 

横浜市学校規模適正化等検討委員会 

 

次第 
 

 

   平成 29年 11月 24日（金）      

 午後３時 00分から             

 関内駅前第一ビル ３階 302会議室  
 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）「横浜市立小・中学校の通学区域制度及び学校規模に関する基本

方針」の見直しについて 
（２）学校規模適正化等について 
 
３ その他 

（１）次回日程について 
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（敬称略）

所属・役割

流通経済大学社会学部　教授

神奈川工科大学　客員教授

駒澤大学法学部　教授

横浜市立大学国際総合科学部　准教授

横浜市子ども会連絡協議会　副会長

横浜市町内会連合会　委員

横浜市ＰＴＡ連絡協議会　会長

横浜市ＰＴＡ連絡協議会　理事

横浜市ＰＴＡ連絡協議会　元会長

小学校統括校長（宮谷小学校長）

中学校統括校長（谷本中学校長）
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教育委員会事務局　学校計画課長
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教育委員会事務局　学校計画課担当係長
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教育委員会事務局　学校計画課担当係長
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教育委員会事務局　学校計画課担当
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横浜市学校規模適正化等検討委員会　委員名簿（H29.11.24現在）
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平成 29 年度第４回 

横浜市学校規模適正化等検討委員会 座席表 

（関内駅前第一ビル３階 302 会議室） 

入口 

記 者 席 

（敬称略） 

傍 聴 席 

駒澤大学 
教授 

内海 麻利 

流通経済大学 
教授 

小松 郁夫 

神奈川工科大学 
客員教授 
 

野木 秀子 

横浜市こども会 
連絡協議会 副会長 

片岡 喜久江 

横浜市町内会連合会 
委員 

村田 輝雄 

横浜市PTA連絡 
協議会 元会長 

森川 智之 

中学校統括校長 
谷本中学校長 

諏訪部 真史 

 
 

 

横浜市立大学 
准教授 

平井 美佳 

小学校統括校長 
宮谷小学校長 

奈良輪 孝雄 

事 

務 

局 

施設部長 
 
上田 恭弘 
 

学校計画課 
担当係長 
飯田 俊輔 

 

学校計画課 
担当課長 
増田 潤 

学校計画課長 
 
門林 宏英 
 

学校計画課 
担当係長 
大関 正 

横浜市PTA連絡 
協議会 会長 

海上 良太 
横浜市PTA連絡 
協議会 理事 

中丸 道江 
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通学区域制度の審議にあたって 
 

 

１ 学校規模適正化等検討委員会での審議スケジュール（予定） 

  今回は、通学区域制度について２回目の審議を行います。 
 

 学校規模適正化等検討

委員会開催予定 

時期（予定） 審議内容 

①  29年第２回 29年 8月 現行基本方針の振返り 

②  29年第３回 29年 10月 通学区域制度（１回目） 

③  29 年第４回 29年 11月 通学区域制度（２回目） 

④  29年第５回 30年１月 学校規模適正化（１回目） 

⑤  29年第６回 30年３月 学校規模適正化（２回目） 

⑥  30年第１回 30年５月 最終とりまとめ【答申】 

 （注）審議の進捗に応じて、開催時期や実施回数が変更する可能性があります。 
 
 
２ 通学区域制度に係る審議事項 

（１）29年度第４回会議における審議項目 

  ・通学区域制度について＜追加資料＞（資料１-２） 

  （注）通学距離、通学区域線等に関して、追加資料を用いて再度審議を   

行います。 

  ・通学区域制度に係る委員の意見等（案）（資料１-３） 

（２）その他 

通学区域制度に関して、今回、整理がつかない事項については、次回  

以降の継続審議案件とします。また、スクールバスなど通学支援策の導入

検討などについては、学校規模適正化という観点からも審議を行うことを

予定しています。 

資料１-１ 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 
  

 
 
 

 

 

 
 

 
  



 

 



 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 



10 


	0-1次第
	0-2委員名簿
	委員名簿

	0-3座席表

